

Bund

Umweltminister startet „Unternehmen Stromsparen“

[05.11.2012] Ein neues Beratungsprogramm des Bundesumweltministeriums soll mittelständische Unternehmen beim Energiesparen unterstützen. Teilnehmen können zunächst Firmen aus Berlin, Bremen, Nordrhein-Westfalen, Hessen und dem Saarland.

Das Bundesumweltministerium hat gemeinsam mit der Berliner Energieagentur (BEA) und weiteren Partnern das Beratungsprogramm „Unternehmen Stromsparen“ gestartet. Im Rahmen des Pilotprojekts sollen nach Angaben der BEA unter anderem praktische Erkenntnisse gewonnen werden, wie Stromsparpotenziale im Bereich der mittelständischen Wirtschaft kostengünstig erschlossen werden können. „Kleinere und mittlere Unternehmen sind die tragende Säule für Wohlstand und Wachstum in Deutschland. Wir wollen Wege aufzeigen, wie sie aktiv Energie und damit Kosten einsparen können“, erklärte Bundesumweltminister Peter Altmaier. In Berlin und vier weiteren deutschen Regionen werden zunächst 125 Firmen eine Energieberatung sowie einen Umsetzungszuschuss für geringfügige Investitionen erhalten. Für die Teilnahme am „Unternehmen Stromsparen“ können sich zudem weitere Interessenten aus Berlin, Bremen, Nordrhein-Westfalen, Hessen und dem Saarland bewerben.

(bs)

Stichwörter: Politik, Berliner Energieagentur (BEA), Bund, Peter Altmaier